



Exposición "Mi vida en Sewell" revive la historia del campamento minero

¿Cómo era ser parte del campamento minero de Sewell? La exposición "Mi vida en Sewell" responde a esta pregunta con una colección de fotografías y artículos que reviven su historia. Ubicada en la Casa de la Cultura de Rancagua, la muestra estará abierta hasta el 9 de agosto, con entrada gratuita para sus visitantes.

Esta acción fue el resultado de un esfuerzo colaborativo entre Codelco División El Teniente, la Fundación Sewell, la Casa de la Cultura, la Ilustre Municipalidad de Rancagua, la Dirección Regional del Servicio Nacional de Patrimonio Cultural y el Círculo Social de Sewell.

Leslie Araya, directora regional del Servicio Nacional del

Patrimonio Cultural, sostuvo que "consideramos que es importante compartir esta vida más íntima del campamento minero. Para el Servicio es relevante el rescate de la memoria. Creemos que la colaboración entre instituciones va a beneficiar, mejorar la calidad de vida de las personas y generar espacios de encuentro".